
 

■第７２回 卒業証書授与式        ３月８日（金）                
 
 春の光の中、多くのご来賓・保護者の皆様のご臨席のもと厳粛な雰囲気の中、第７２回卒業証書授与

式が行われ、卒業生６８名がこの菊陵中学校を巣立っていきました。元気で、仲が良く、合唱が好きで、

何事にも全力で取り組む３年生でした。中学校 3 年間は人生の中でも大きく成長する時期です。卒業し

た 3年生も 1年生のころからいろいろ経験することで、心も体も立派に成長しました。これから自分ら

しく歩んでいくことを願っています。 

 学校長式辞の中で、「これからも、『３つの合言葉』を大切にして、自分の良さや可能性を伸ばし、世

の中のために輝いてほしい」と伝えました。 

 式の後は、３年生からの感謝の歌「雲の指標」「群青」が披露されました。来賓の皆様からも素晴らし

いとお褒めの言葉をいただきました。 

在校生は送辞の中で３年生が築いてきた菊陵中の伝統を引き継ぎ、さらに発展させていくことを卒業

生に誓いました。 

 

 

■高校プレゼンテーション（１・２年合同進路学習） ３月１１日（月） 
 

体育館を４つのブースに区切り、各ブース３校ずつ計１２校について、２年生が調べたことをまとめ、
１年生のためにプレゼンテーションする会が行われました。 
２年生は、どうしたらわかりやすく説明できるか考え、原稿や発表の仕方を工夫したり、質問された

時のために資料を準備したりして本番に臨みました。 
各グループに与えられた時間は７分。その中で２年生が受け持ちの高校について発表し、聞いていた

１年生や２年生が活発に質問していました。答える発表者も資料に基づきしっかり答えることができて
いました。 
伝えたい内容をうまく伝えようとする態度がこれから求められる姿であり、わかりやすく伝えられる

力が求められる表現力です。今回の進路学習会は、今までの授業の成果を発揮するよい機会になりまし
た。これからこのように、教科と行事、教科と教科を関連づける学習（カリキュラムマネジメント）が
大切になってきます。 
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■ 修了式・離任式          ３月２２日（金） 

  
今年度もまた、修了式の後に離任式を行います。正式な教職員の異動について

の発表は例年通り４月１日新聞紙上で発表されますので、離任式では退職あるい
は転出する職員の発表となります。転出先や新しく来られる先生の発表は４月１
日の新聞でご確認ください。 
なお、新しく菊陵中に赴任する職員については、生徒には４月５日の着任式で、

保護者や地域の皆様には学校便りを通じてお知らせします。 
 

■ ４月の行事予定 

 
４月５日（金）着任式・始業式 
   ９日（火）入学式  
１１日（木）給食開始 
１２日（金）修学旅行説明会（３年） 
１８日（木）全国学力・学習状況調査（３年） 

 １９日（金）部活動発足会 
２０日（土）土曜日授業 
（授業参観、学級懇談会、PTA総会、部活動保護者会） 

 

 
 
 
＜年間の大きな行事＞ 
※５月１１日～１３日（土～月）修学旅行（３年） 
※５月２０日（月）ふれあい合宿（１年）（宿泊なし） 
※７月１９日（金）１学期終業式 
※８月２６日（月）２学期始業式 
※９月２４日～２６日（火～木）農泊（２年） 

１年生の声 

＊今まで自分の進路は考えていなかったけれど、先輩の説明を聞いて、少し興味がわいた高校が 

あり、自分の進路について考えました。 

＊公立高校は入試の問題が同じだから、一校しか受けられないことを知ってびっくりした。 

＊まだ先のことと思っていたけれど、あっという間に３年生になるので、この時間が大切だと思 

った。 

＊「偏差値＝学校の価値」と思っていたけれど、いろいろな高校の良さを知り、「よい高校」の 

基準が自分の中で変わりました。 

＊私は必ず公立高校に行こうと思っていましたが、私立高校も悪くないなと思いました。 

＊先輩の説明はわかりやすく、パンフレットがあってすごく見やすかったです。 

２年生の声 

＊聞かれそうなことは事前に予想していたので、うまく対応できたと思う。メモをずっと見なが 

らしゃべったので、次このような機会があれば、聞いている人にも目線を配りながら話したい。 

＊前の発表グループのプレゼンを見て、「声が少し小さいな」と思ったので、声を大きめに出す 

よう頑張りました。 

＊本番では４分で説明が終わりました。終わって考えるともっと発表することはあったなと後悔 

しています。一つ一つ大事なことをもっと詳しく説明したかったです。 

＊１年生がメモを取ってくれていたので、もう少しゆっくりしたペースで話した方がよかったと 

思いました。 

＊みんなと意見を出し合って、考えて作ることができた。発表も大きな声でできて、何より楽し 

むことができた。時間が余ったことで、たくさんの質問を受けて適切に答えることができた。 
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